

TRABAJANDO JUNTOS CONSEGUIREMOS MÁS. FLORENCIA-2008-EfCCNa

157

En el año 2000 la *European Federation of Critical Care Nursing Associations* (EfCCNa), en reunión del Consejo de representantes europeos, acordó realizar nuevas actividades científicas que pudieran reunir a profesionales de enfermería de Cuidados Intensivos de Europa. En esta línea se programaron Congresos cada tres años, siendo París en 2002 la sede de su primer Congreso. El siguiente de la EfCCNa fue en Ámsterdam en 2005, destacando de este último por la calidad científica de las comunicaciones orales y la asistencia registradas.

En estos momentos el Comité de congresos de la EfCCNa está preparando un nuevo evento científico «Congreso de Florencia-EfCCNa-2008», en estrecha colaboración con la Sociedad Italiana de Enfermería de Cuidados Intensivos (ANIARTI). Cada tres años la EfCCNa selecciona un país europeo para realizar sus congresos, previa presentación de una candidatura, y en 2005 se seleccionó Italia, de tal modo que el próximo congreso de la EfCCNa tendrá lugar del 9 al 11 de octubre en Florencia.

Bajo el lema «potenciar la Enfermería de Cuidados Intensivos en Europa» el Comité científico del Congreso está elaborando un interesante programa cuyos temas centrales son:

1. Perfeccionamiento de la práctica clínica.
2. Educación en Enfermería de cuidados al paciente crítico.
3. Enfoque social y cultural de los cuidados.
4. Investigación y cuidado basado en la evidencia.
5. Uso de la tecnología para mejorar resultados.

Junto a estos temas centrales esperamos que los asistentes al mismo presenten sus trabajos de investigación, tanto en formato comunicación oral como en formato póster, si así lo prefieren; para ello, tal y como figura en el avance del programa, os recuerdo que la fecha límite para remitir resúmenes será el 15 de abril de 2008.

Esta edición cuenta también con 6 becas cuya cuantía es de 500 euros cada una, tres de ellas serán para enfermeras de Cuidados Intensivos del país anfitrión -Italia- y otras tres se distribuirán entre las mejores comunicaciones orales presentadas al Congreso. Cabe recordar que el idioma oficial del Congreso será el inglés, esta vez con traducción simultánea al italiano.

Por otra parte, no está aún fijado el precio de las inscripciones, aunque sí puedo adelantar que no está previsto que las inscripciones previas superen los 200 euros, además la variada oferta hotelera de Florencia nos va a facilitar el poder encontrar alojamiento con distintos precios, de tal forma que podremos disponer de reservas por habitación individual que pueden oscilar entre los 50 a 150 euros por noche.

En nombre de la EfCCNa os invito a que visitéis la siguiente dirección web: www.efcna2008.aniarti.it donde podréis ir encontrando las actualizaciones referentes a nuestro Congreso, así como remitir los resúmenes. También se podrá acceder a través del sitio web de la SEEIUC (www.seeiuc.com). No me queda más que animaros a que presentéis vuestros trabajos pensando en que no es necesario un inglés literario, hay que valorar que no en todos los países europeos se habla inglés, y que esto es una dificultad compartida por muchos, lo que no debe ser

óbice para que las enfermeras de Cuidados Intensivos españolas presentemos nuestros trabajos.

Estoy convencida de la calidad científica de nuestros trabajos de investigación y de sus presentaciones, así que os espero en la Fortaleza da Basso, en el centro de Florencia, donde seguro que, además de hablar de Cuidados Intensivos, podremos disfrutar de una bellísima ciudad.

M.D. Bernat Adell

Representante de la SEEIUC en la EfCCNa